

Beschluss

9/2010



aej

Arbeitsgemeinschaft der Evangelischen Jugend
in Deutschland e.V.

121. Mitgliederversammlung
18. bis 21. November 2010

Fortgesetzt bewusst genießen

Um den Beschluss 1/2009 „Selbstverständlich Nachhaltig“ kontinuierlich zu verwirklichen, beschließt die aej-Mitgliederversammlung, Nachhaltigkeit auch zukünftig im Tagungsbetrieb fest zu verankern. Mit gerechtem und bewussten Konsum setzt sie ein Zeichen. Dazu wird die Geschäftsstelle beauftragt, bei zukünftigen Veranstaltungen der aej darauf zu achten und hinzuwirken, dass die Verpflegung regional, saisonal, biologisch erzeugt und fair gehandelt ist.

Den Mitgliedern und außerordentlichen Mitgliedern wird empfohlen ebenso zu verfahren.

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich, 1 Gegenstimme